



8 jeunes travaillant dans la filière viande en Nouvelle-Aquitaine parlent de leur métier en video

lundi 25 avril 2022, par [lpe](#)

Ils s'appellent Paul, Coralie, Julien, Benoit, Ambre, Nicolas, Camille et Lucas. Ils ne sont pas comédiens... mais bien les acteurs de la filière élevage et viande. Avec passion et fierté, ils nous parlent de leur métier, de la manière dont ils appréhendent l'avenir et les enjeux auxquels ils seront confrontés.

Des vidéos à regarder sur la chaîne Youtube d'INTERBEV :

C'est donc [INTERBEV Nouvelle-Aquitaine](#), l'interprofession de l'élevage qui porte cet outil de communication. Une façon d'attirer de nouvelles recrues, de valoriser un secteur parfois malmené, pourtant vital pour une alimentation de qualité.

